

ADDINOL Lube Oil GmbH, Am Haupttor, 06237 Leuna, Germany

To whom it may concern.

Leuna, 07.07.20
Dr. Robert von der Aa
☎ +49 (0) 3461 845-222
☎ + 49 (0) 3461 845-561
✉ robert.vonderaa@addinol.de

**Statement zur Vegetarischen & Veganen Eignung der ADDINOL FoodProof Reihe
Statement for Vegetarian & Vegan Suitability for ADDINOL FoodProof series**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit wird bestätigt, dass FOODPROOF-Produkte der ADDINOL Lube Oil GmbH im Allgemeinen zur Verwendung als Schmiermittel mit nicht vorhersehbarem Produktkontakt bei der Herstellung von vegetarischen und veganen Produkten geeignet sind, sofern in der Produktspezifikation nichts anderes angegeben ist.

Alle unsere Verpackungsmaterialien kommen direkt vom Lieferanten und wurden vorher nicht für andere Produkte verwendet. Wenn Mehrwegbehälter oder Tanker für lose Produkte verwendet werden, unterliegen diese einem definierten Hygieneverfahren.

Dear Ladies and Gentlemen,

This is to confirm that in general FOODPROOF products of ADDINOL Lube Oil GmbH are suitable for use as Lubricants with incidental product contact in the production of vegetarian and vegan products, unless otherwise noted on the product specification.

All our packaging materials arrive direct from the supplier and have not been previously used for other products, where returnable containers or tankers are used for bulk products these are subject to a defined hygiene procedure.

Wenn Sie weitere Fragen haben, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren.
If you have further questions, please do not hesitate to contact us.

Best regards

ADDINOL Lube Oil GmbH
Dr. Robert von der Aa
Application Technology

